

Honduras aboga reactivar el Consejo de Defensa CA

Tegucigalpa, agosto 11 (AP). El ex presidente, general Policarpo Paz García, dijo hoy que los sandinistas del gobierno de Managua constituyen un peligro para Honduras, por lo que es indispensable reactivar al Consejo de Defensa Centroamericano (CONDECA).

Dijo que los únicos culpables del incumplimiento del tratado de paz Esquipulas II "son los que ocupan ahora el poder en Nicaragua".

Paz García, quien derrocó en 1979 al fallecido general Juan Alberto Melgar Castro y en 1980 propició los comicios democráticos en Honduras, afirmó en conferencia de prensa que el país "está en peligro porque los sandinistas representan una punta de lanza para introducir el comunismo".

Paz García, retirado ahora del ejército, fue jefe de las Fuerzas Armadas de 1975 a 1979 y jefe de Estado —Pasa a la página 76—

Un millón y medio de damnificados deja inundación en Sudán

Nairobi, agosto 11 (UPI). Sudán agradeció hoy a las entidades y países que acudieron con ayuda para paliar los efectos de la "catastrófica crisis" provocada por la peor inundación que se recuerde, que ha dejado a un millón y medio de personas sin techo.

"Muchos países mostraron su buena voluntad y generosidad con la ayuda que nos dieron. Es algo impresionante", declaró Omer El Shiekh, Embajador de Sudán en Kenya. "Esperamos que toda esa ayuda pueda llegar a tiempo, porque

—Pasa a la página 76—



EMOCIONADO. Washington, agosto 11 (AP-Cablefoto). Lauro Cavazos, nuevo Secretario de Educación, expresa estar emocionado por ser el primer hispano en el gabinete del presidente Reagan.

La Iglesia católica condena al régimen del Gral. Namphy

Puerto Príncipe, agosto 11 (UPI). La conferencia de obispos de Haití condenó hoy al gobierno del teniente general Henri Namphy, por los ataques contra sacerdotes y las violaciones de los derechos humanos en esa nación caribeña desde el golpe militar que

—Pasa a la página 27—

Sequía de E.U. causará dramáticas declinaciones

Washington, Agosto 11 (Reuter). El Departamento de Agricultura predijo hoy que la sequía norteamericana, considerada la peor en 50 años, provocará este año dramáticas declinaciones en las cosechas de maíz, soja y trigo.

El informe mensual

del Departamento sobre las cosechas estimó que los agricultores norteamericanos producirán 4.480 bushels de maíz este año, 37 por ciento menos que el año pasado.

La cosecha de soja fue vaticinada en 1.470 millones de bushels, 23 por

—Pasa a la página 21—

Ejército de Guatemala en etapa de modernización

Guatemala, agosto 11 (DPA). El ministro de Defensa de Guatemala, general Héctor Gramajo, informó hoy que el ejército guatemalteco está siendo modernizado, indicando que se está en proceso de cambiar la fusilería que actualmente

utiliza la institución armada que es de fabricación israelí ("Galil").

El general Gramajo dijo que se adquirirá fusiles norteamericanos tipo M-16A-2, una de las armas más modernas actualmente. Anadió tam-

—Pasa a la página 21—

Por confusión derriban un avión presidencial

Gaborone, Botswana, agosto 11 (AP). Un caza de Angola confundió al avión ejecutivo en que iba el presidente Quett Masire de Botswana con un aparato enemigo, y lo derribó cuando se dirigía a una reunión cumbre en Luanda, la capital angoleña, dijo hoy la ofi-

cina del Mandatario aquí.

Masire recibió laceraciones en la espalda y un miembro de su comitiva también resultó lesionado cuando el aparato fue atacado el domingo, mientras sobrevolaba la ciudad angoleña de Kuito.

—Pasa a la página 27—



OBSERVADORES. Bagdad, Irak, Agosto 11 (AP-Cablefoto). Hoy llegó a esta capital el primer grupo de observadores de las Naciones Unidas que supervisará el cumplimiento de un alto al fuego en la guerra de ocho años entre Irán e Irak. Por acuerdo mutuo, entrará en vigencia el 20 del mes corriente.

Irak acusa a Irán de violar el cese del fuego

Teherán/Bagdad, agosto 11 (DPA). Irak acusó hoy a Irán de violación "del alto el fuego de facto" al que se comprometió Teherán el lunes pasado. Una declaración en este sentido publicó hoy en Nueva York la delegación iraní ante las Naciones

Unidas (ONU), señalando que tropas iraníes habían tomado con fuerza de artillería posiciones iraquíes en Basora y en la Península de Fau, en el sur del país.

Los incidentes ocurrieron ayer miércoles y hoy jueves. Irán se com-

—Pasa a la página 21—

FAO anticipa reducción cosecha mundial cereales

Roma, agosto 11 (AP). La producción mundial de cereales bajará por segundo año consecutivo como resultado de la sequía en América del Norte, por lo que las reservas declinarán a un ritmo récord, según anticipa la Organización de las Naciones Unidas pa-

ra la Agricultura y la Alimentación (OAA).

Si bien en julio hubo lluvias que aliviaron la situación, sólo impidieron un mayor deterioro de las cosechas de trigo y maíz, las que ya tuvieron severas pérdidas, dice la FAO en la edición de

—Pasa a la página 37—

Sigue la ola de violentos disturbios en Birmania

Birmania, Rangún, Agosto 11 (UPI). Tropas fuertemente armadas combatieron hoy a grupos de resueltos manifestantes opositores que desafiaron las balas para prender fuego a edificios públicos en el cuarto día consecutivo de disturbios en procura de derrocar al autoritario gobierno socialista, infor-

mó la radio oficial.

La radio dijo que las tropas abrieron fuego en 18 puntos de la ciudad matando a 15 personas durante los desórdenes, pero un diplomático occidental indicó que se creía que el saldo de muertos desde que comenzaron los disturbios en todo el país llegaba a

—Pasa a la página 21—



DE DEFENSA. Hamburgo, Agosto 11 (DaD). El profesor Rupert Scholz, que nunca ha vestido uniforme militar, es el nuevo Ministro de Defensa de Alemania Occidental.

Pdte. Arias habla con Castro sobre paz CA

Quito, agosto 11 (AP). El presidente Oscar Arias de Costa Rica dijo hoy que en una reunión con el presidente cubano Fidel Castro le habló "con el corazón en la mano" para manifestarle que tiene un importante papel para que se alcance la paz en Centroamérica.

que era la primera vez que hablaba con Castro porque sólo lo conocía a través de la prensa y los libros. Arias y Castro asistieron aquí a las ceremonias de la instalación del socialdemócrata Rodrigo Borja como presidente del Ecuador.

Ambos dirigentes se reunieron ayer

—Pasa a la página 76—



SEGURIDAD A SHULTZ. Quito, Agosto (AP-Cablefoto). Dos soldados con armas cortas caminan delante del secretario de Estado norteamericano George Shultz, quien vino a esta capi-

tal para participar en las ceremonias de toma de posesión del nuevo presidente de Ecuador, Rodrigo Borja. El funcionario estadounidense fue uno de los visitantes más protegidos.